

Samedi 29 août 2009 – n°6

Edito

Le C'Space se termine. On retiendra la cuvée 2009 comme un cru exceptionnel avec aucun vol balistique de fusée expérimentale. Nous remercions le CELM pour son accueil et la mairie de Biscarrosse pour le superbe emplacement qu'ils nous ont offert sur l'esplanade de la plage. On se donne rendez-vous dans un an, même jour, même heure, même camp ?

Aline

L'image du jour



Vive le repli sous le soleil de Biscarrosse !

Les chiffres du week-end

7 projets lancés vendredi, 7 vols nominaux ! Dans l'ordre de passage : Boomerang de l'Eso, Falcon d'Air Esiea, UCK 09 d'UCK, Ninja 09 de Kit-SC, Spider d'Eurêka+, S-1 de TKRC et Philae de Louis Lumière

27 départs samedi

114 départs dimanche

Programme du week-end

Samedi

10 h : Navette du CELM pour aller sur l'aire pour la récupération des projets et le repli.

18 h : Rendez-vous au R3 pour la soirée surprise avec la remise des prix.

Dimanche

10 h : Départ du bus pour Paris. Soyez à l'heure devant le R3.

La phrase du jour

« Tu veux un bonbon ? Ils sont infectes. », un membre généreux du club de Louis Lumière.

La définition du jour

Repli : à l'origine, rangement des tentes de l'aire de lancement et par extension de toutes les affaires installées pour la campagne de lancement, sur l'aire et dans le R3. Le matériel est inventorié puis déplacé vers des lieux de stockage ou chargé dans des camions qui reviendront à Ris Orangis. On a besoin de la participation de chacun !

En cœur de l'action

Dernier jour de lancement, dernier projet déjà. J'ai pu me faufiler dans la tente Jupiter pour voir de plus près cette fourmilière. Pendant que le projet Philae est en zone rampe, une équipe organise la récupération de la fusée S-1 qui vient d'être lancée. La fusée a été localisée à proximité de la zone de lancement ; le club part avec un accompagnateur équipé d'un talkie walkie et une carte indiquant la position estimée de la fusée et. Le PC fusex est en relation avec eux et surveille en même temps les opérations en rampe. La rampe Menhir devant être érigée et descendue à la manivelle, certains se lancent des défis pour l'actionner le plus rapidement possible. Quelques minutes avant le lancement, le PC fusex interroge le PC météo et le PC sécurité avant d'annoncer le décompte au public. Le directeur des opérations surveille le bon déroulement des opérations dans leur ensemble en s'aidant des caméras fixes ; il communique avec le PC fusex pour lui demander l'autorisation d'enclencher les étapes clés de mise en œuvre. Il regarde les spécificités du projet en cours avec le responsable sauvegarde pour avertir l'équipe. La campagne de lancement se termine à 17 h 30 avec uniquement des vols nominaux pour cette belle journée.



L'aire de lancement animée



Il n'y a pas que dans la tente Jupiter que ça bouge. En plus des tonnelles pour faire de l'ombre au public, la zone du public de l'aire de lancement est cette année équipée de deux tentes spéciales. On y retrouve des posters présentant les clubs et leurs projets ainsi que des tables pour faire des activités avec les enfants entre deux lancements de fusées expérimentales. La fusée à eau attire toujours autant de jeunes. Nous avons également mis en place un atelier de confection de cerf-volants. Le vent a perturbé la réalisation dans les tentes non abritées mais il était le compagnon idéal pour tester les cerf-volants !



C'Space sur l'esplanade

Jeudi et vendredi, Planète Sciences a pris la route de la plage pour faire des animations avec petits et grands. Eh oui, on fête l'Espace à Biscarrosse Plage. Dès l'ouverture de l'événement jeudi midi avec un lâcher de ballon, la fusée à eau, le défi action-réaction, le quiz de l'espace et l'animation « construis ton satellite » n'ont cessé d'attirer les derniers estivants. L'occasion pour les petits loups de découvrir les différents éléments d'une fusée, d'un satellite, de comprendre comment une fusée décolle et ce qui la rend stable, et d'affiner leurs connaissances sur l'espace et leurs explorateurs. Si certains parents ont préféré confier leurs enfants aux animateurs, la plupart ont tenu à participer avec leurs bambins aux activités et rivaliser avec eux sur la fusée à eau qui irait le plus haut. Ils ont découvert de nouveaux intérêts de leurs enfants, les ont écouté avec admiration expliquer ce qu'ils connaissaient de l'espace et les ont vu construire et manipuler avec leurs petits mains. Quand Planète Sciences et Cnes se conjuguent avec plage, cela clôt bien les vacances en prépare la rentrée.



Des membres de club comme les jeunes d'Eurêka Plus sont venus à la rencontre du public pour présenter leurs projets de fusée. Une bonne valorisation de leur travail de l'année.

Ca déménage !

Nous vous donnons rendez-vous à 10 h devant l'accueil pour nous aider au repli. Déplacer des tentes, des tables, des ordinateurs, c'est beaucoup plus drôle à plusieurs... En plus, il y aura de la musique ! Nous comptons sur les bras bronzés et musclés des membres de clubs pour aider le plan d'opération à finir le repli et faire des navettes de transfert de matériel pour que nous puissions tous profiter de la soirée surprise que nous ont concoctée Anabel et Virginie. N'oubliez pas qu'à cette occasion, Planète Sciences et le Cnes remettront des prix aux meilleurs projets.

Le défi du jour

Finir le repli samedi avant 18 h.

Réponse du défi d'hier : La meule sert à écraser la poudre noire des explosifs.

Info trafic

Samedi : retour orange au niveau national, rouge en Ile-de-France, Rhône-Alpes et Sud-Est.

Dimanche : retour vert au niveau national, orange en Ile-de-France.

Bison Futé recommande de privilégier le dimanche pour quitter le grand Sud-Ouest. Les axes reliant les stations balnéaires de la côte atlantique aux agglomérations risquent de supporter les ralentissements habituels de "retours de plage" dimanche en fin d'après midi.

Horoscope

Bélier : Ce week-end, dormez. De toute façon, personne ne veut vous voir.

Taureau : Un week-end chargé en émotions. Bons moments et rencontres sont au rendez-vous. Gardez le sourire.

Gémeaux : Cessez de vous plaindre, c'est insupportable et on a mieux à faire que de vous écouter. On est fatigués, nous !

Cancer : C'est beau l'amour, n'est-ce pas? Dommage que cela ne concerne que les autres...

Lion : La fatigue vous gagne et ça se voit. Alors profitez de la plage et du soleil pour recharger vos batteries et oublier les soucis du quotidien. Laissez les urgences pour plus tard, vous verrez, ça passera tout seul.

Vierge : Comme une fleur, vous vous ouvrez au soleil et dansez dans au rythme de la brise marine. C'est le week-end, le travail est fini, c'est le temps de faire la fête alors lâchez vous!

Balance : Insupportables, comme à l'habitude, vous cherchez à vous faire détester mais vous n'y arrivez pas... Essayez d'être sympas pour une fois, ça pourrait peut-être faire fuir les gens.

Scorpion : Ne buvez pas trop...

Sagittaire : Faites vous beaux, lavez ces cheveux, changez ce pantalon et allez à la plage mettre l'ambiance. Ne vous couchez pas trop tard.

Capricorne : Vous avez besoin de repos. Profitez-en pour vous ressourcer et vous remémorer tous les bons moments vécus cette semaine. Gardez confiance en vous et souriez, tout ira mieux prochainement.

Verseau : Que du bonheur après une semaine horrible. Profitez-en, un week-end comme celui-ci vous n'en aurez pas de si tôt....

Poisson : Vous avez passé une semaine à proximité de votre âme sœur, mais vous ne l'avez pas osé l'aborder... Dommage... Au moins le repos en perspective vous servira de réconfort.